



Mier afirma que consulta de reforma a Suprema Corte podría costar entre 2 mil y 2 mil quinientos millones de pesos

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, afirmó que la consulta popular para conocer si los ministros de la Suprema Corte de la Nación deben ser elegidos por voto popular, podría costar entre 2 mil y 2 mil quinientos millones de pesos. Mier explicó que la consulta tendría que realizarse después del proceso electoral de 2024. El costo del ejercicio representaría casi 5 veces más que la consulta que se realizó en 2021 cuando se consultó si se debía enjuiciar a los expresidentes del país.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAXlrfqJXB5B7yc&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215130&parId=75F18D3264FEE48F%215122&o=OneUp>